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Abstract (en)
The blank (1.1) has a wristband-shaped cardboard wrapped around bottles, cans or other containers with a cover wall (2). Side walls (5, 6) are
connected with a lateral edge of the cover wall at an upper lateral edge and with a lateral edge of a bottom wall (7) at a lower lateral edge. The
cover, bottom or side walls exhibit sections (7.1, 7.2) separated from one another between lateral edges of the walls. The sections are connected
with one another in overlapping arrangement. An adjustment of fibers in the cardboard is parallel to the lateral edges of the walls.

Abstract (de)
Gebindezuschnitt aus Karton zum manschettenartigen Herumlegen um Flaschen, Dosen oder andere Behälter oder andere Gegenstände mit einer
Deckwand (2), einer Bodenwand (7), Seitenwänden (5,6), die jeweils an einem oberen seitlichen Rand mit einem seitlichen Rand der Deckwand
und an einem unteren seitlichen Rand mit einem seitlichen Rand der Bodenwand verbunden sind, wobei mindestens eine der Deck-, Boden- und
Seitenwände zwischen ihren seitlichen Rändern voneinander getrennte Abschnitte (7.1,7.2) aufweist, die in einander überlappender Anordnung
miteinander verbindbar sind, wobei die Ausrichtung (F) der Fasern im Karton parallel zu den seitlichen Rändern (3,4) der Boden-, Deck- und
Seitenwände ist.
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